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横須賀市地球温暖化対策地域協議会 

平成31年度総会 議事要旨 

 

１ 日 時  平成31年４月25日（木） 10時00分～11時00分 

 

２ 会 場  ヴェルクよこすか 第３研修室 

 

３ 出席者  理 事 10名 

（元木会長、榎本理事、高橋（弘）理事、大野理事、手島理事、菅理事、 

小嶋理事、齋藤理事、工藤理事、田中理事） 

正会員 ６名 

（中村正会員、羽田野正会員、相楽正会員、齋田正会員、遠藤正会員、 

北川正会員） 

事務局 ４名 

（松尾事務局長、安田事務局次長、池田事務員、田上事務員） 

 

４ 会議内容 

（１）開 会 

 

（２）挨 拶 

 

（３）議 題 

  ①議題１ 新理事の推薦について 

  ・事務局から、(株)クリーンパトロールの木村理事が平成31年３月31日に退会したことに

伴い、後任理事として湘南菱油(株)の北川氏を推薦することについて説明した。 

・議題１は、承認された。 

・質疑応答は特になし。 

 

②議題２ 監事の選任について 

・事務局から、平成31年度の監事の選任について説明した。 

・会長から、現監事が継続して次期監事に立候補する旨の説明があった。 

・議題２は、承認された。 

・質疑応答は特になし。 

 

（４）報告 

  平成30年度事業報告および決算、平成31年度事業計画および予算について 

・事務局から、資料１－１～１－４、資料２及び資料３－１～３－４に沿って説明した。 

・質疑応答は次のとおり。 

（会 員）事業報告の環境ポスターコンクールの項目に応募数などを記載してはいかがか。 

（事務局）市の実施事業であり、協議会は協賛という立場のため記載していないが、来年度 

の資料には参考として応募数と受賞数を記載することとしたい。 
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（会 員）環境教育・環境学習プロジェクトチーム（以下、「ＰＴ」という。）の事業計画に

ついて、いつ決定したかなどの連絡がないが、事務局が勝手に記載したのか。 

また、エコポイントについては使い勝手が悪いので、交換商品を図書券やクオカ

ードにするなど検討していただきたい。 

 （事務局）事業計画はＰＴ会議でＰＴメンバーが作成している。事務局はＰＴ会議にオブザ

ーバー的な役割で同席しているのみである。 

また、エコポイントの利便性については、今後の課題として検討させていただき

たい。 

（会 員）エコポイントは、市のボランティア関連のポイントと関係はないのか？ 

（事務局）市民生活課のボランティアポイントは、市の公共施設を使用する際の使用料など 

に利用できるポイントであり、協議会のエコポイントとの関係はない。 

（会 員）エコポイントはボランティアポイントよりも高額なので、もう少し利便性の良い 

大きな企業とも提携できないのか。 

（事務局）事業者の協力も必要なため、利便性なども含め今後検討させていただきたい。 

（理 事）資料１－２の電力中央研究所の事業報告書に記載のある「５ エネルギー教育支

援活動への支援」について、対象とする学校は一般公募しているのか、それとも

学校から直接依頼があるのか。 

（会 長）教育委員会経由で電力中央研究所に依頼があり、年２回程度行っている。 

 

（５）その他 

①事務局から、新元号の取り扱いについて、改元となる５月以降に作成する資料は、「平成 

31年度」から「令和元年度」の表記になることを説明した。 

 

  ②講演会などの催事について、毎年開催されている催事などは事務局で催事の主催者等と

連絡を取り、会員に知らせていただきたいとの意見があった。 

・いずれも質疑応答は特になし。 

 

（６）閉会 


